

Maria Olga medium, vidente, tarot.

Envia un email al anunciante: user-26566@AnuncioTIC.com

Messenger: Contacto :

Fecha: Martes, 14 Diciembre de 2010

510 personas han visto este anuncio

Precio: 0

Médium, vidente, sanador espiritual, lectura de manos, adivino con fotos, amuletos personales. Un estudio de un grupo de parapsicología determinó que lo que yo tengo es un gran hermano. Salud, dinero, trabajo, amor. Si puedo entrar en tu pasado podremos ver tu presente. Piensa que la videncia no es una carrera, se nace con ella y te puede ayudar a mejorar y a cambiar tus destinos. Puedo limpiar casas encantadas y encontrar personas desaparecidas. Consultame, visitas a domicilio. Cita previa. Telf.: 646744388-656777336.

Hallazgo sorprendente. Una familia de Gandia ha estado años buscando el lugar donde, en el año 1977, enterraron a su hija de nueve días. La irrupción en sus vidas de una vidente les llevó a la tumba de la pequeña.

«Gracias a Olga pude encontrar a mi hija»

M. PÉREZ GANDIA

■ Una familia de Gandia ha conseguido encontrar la tumba donde, hace 23 años, enterraron a una de sus hijas. Sólo sabían que era en las proximidades de Valencia, y así estuvieron décadas buscándola con la intención de «poder llevarle flores», han explicado sus familiares.

La pequeña nació el 2 de abril de 1977 en Valencia. A los nueve días falleció. El padre de la niña recuerda vagamente que «me subieron a un coche. A mi lado la cajita con la niña. Bajamos en un cementerio y la enterraron en el suelo», explica el hombre.

Un día la familia se cruzó con la vidente Olga, de Gandia, quien le

dijo a María, hermana de la niña fallecida, que «fuera a verla, que era vidente y me vería algo».

Maria, de 29 años, reconoce que «yo sólo creí en mi historia, no en la videncia, pero gracias a ella pudimos encontrar a mi hermana» y ha explicado a Levante-EMV que la vidente les dijo que «quien tenía que ir era mi marido. De hecho fue y recorrió toda Valencia en busca del papeleo y pudo dar con el cementerio donde se suponía que estaba, el de Campanar».

Maria recuerda que «por los pelos pudimos acceder a la tumba». Estaban realizando obras en el camposanto y la zona se había acordónado, relata la joven. Pese a eso se dí la circunstancia de que el cadáver de la niña era el último que salía de allí. Después pudieron saber que en ese cementerio permaneció diez años y, después de que nadie reclamara el cadáver, fue trasladado a una



El cementerio de Campanar, poco antes de las obras. F. MONTEMIGRO

fosa común. La madre de la niña no duda en señalar que «gracias a la vidente Olga pude encontrar a mi hija». De hecho, según relata, cuando la exhumaron reconocieron «la ropita, el lencito y las iniciales de la pequeña».

La familia ha querido agradecer ahora a esta vidente de la Safor, dado que «es la emoción más grande que una madre puede tener. Reconfirma saber dónde está tu hija que, hasta ahora, ha estado en la na

Anuncic.es

*Medium Vidente
Maria Olga*

Un estudio de un grupo de parapsicología determinó que lo que yo tengo es un gran hermano. Puedo ver tu pasado, ayudarte en tu presente e incluso encontrar personas desaparecidas. Consultame.

Anuncic.es

www.AnuncioTIC.com